

Liebe Eltern,

wir möchten Sie darüber informieren, dass wir aufgrund der weiterhin herausfordernden wirtschaftlichen Rahmenbedingungen eine geringfügige Anpassung unserer Unterrichtspreise vornehmen müssen. Steigende Kosten für Raummieten, Material und organisatorische Abläufe machen diesen Schritt leider notwendig, um die gewohnte Qualität unseres Musikunterrichts langfristig sicherstellen zu können.

Die Preisanpassung tritt ab dem 01.01.2026 in Kraft und wurde so moderat wie möglich gehalten. Uns ist bewusst, dass jede Veränderung eine zusätzliche Belastung darstellen kann, und wir danken Ihnen herzlich für Ihr Verständnis und Ihre fortlaufende Unterstützung.

Bei Fragen stehen wir Ihnen selbstverständlich jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen  
Ihre Musikschule Holzwiede